

Hoy, en una pregunta al ministro Félix Bolaños, en la sesión de control al Gobierno

## **Silván: “Pretenden someter a la Justicia e impedir que investigue la corrupción que rodea a Sánchez”**

- El portavoz adjunto del GPP le reprocha que “permanezca callado” ante los ataques de otros miembros del Gobierno y los mensajes del equipo de opinión sincronizada de Moncloa para amedrentar a un juez”
- Afirma que Félix Bolaños “forma parte de la infame estrategia de acoso a la Justicia. Ustedes quieren a la Justicia sorda, muda y ciega”

**17 de septiembre de 2024.-**

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Antonio Silván**, acusa a Bolaños de querer “colonizar y someter a la Justicia y, sobre todo, impedir que investigue la corrupción que rodea a este Gobierno y al entorno más próximo del presidente Sánchez”.
- Así se dirige el senador del PP al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, tras preguntarle “cómo valora que un miembro del Gobierno califique como burda y miserable la instrucción de un juez”.
- “¿Cree usted que es miserable y burda la instrucción que hace la Justicia? ¿Cree que es miserable quien desde el Ejecutivo realiza tal afirmación para intimidar e interferir?, interpela a Bolaños.
- Además, Silván reprocha al ministro que calificara de ‘persecución inhumana’ una instrucción judicial “sólo por el hecho que afectaba al entorno” de Sánchez, así como que “permanezca callado” como ministro de Justicia “ante los ataques de otros miembros del Gobierno y los mensajes del equipo de opinión sincronizada de Moncloa, que obedecen a una estrategia de acoso y derribo para amedrentar a la Justicia”.

## ACOSO A LA JUSTICIA

- El portavoz adjunto del GPP remarca que Félix Bolaños “forma parte de la infame estrategia de acoso a la Justicia. Para usted asuntos como el atasco judicial y la calidad e independencia de la Justicia son irrelevantes”.
- “Ustedes lo tienen todo: colonización, insultos, mentiras, engaños, corrupción.... y por eso quieren a la justicia sorda y muda”, afirma Antonio Silván.
- Durante su intervención, el senador popular le recuerda a Bolaños las palabras pronunciadas por la presidenta del Tribunal Supremo y el CGPJ, Isabel Perelló: *‘El Poder Judicial es diseñado en nuestra Constitución como un auténtico Poder, al lado del Ejecutivo y del Legislativo, con su independencia blindada’*.
- Asegura que Perelló se vió obligada a lanzar esta advertencia ante los ataques del Gobierno a la Justicia. “Poder al lado del Ejecutivo y del Legislativo, no debajo. Plena autonomía, no dependencia ni sumisión”, advierte Silván.
- “Podrán colonizar las instituciones, podrán amedrentar, podrán mentir, podrán engañar, podrán intentar tapar su corrupción... pero no van a poder con nuestra democracia ni con nuestras instituciones”, remarca.
- Recuerda a Bolaños que “nuestras instituciones son fuertes. Ustedes las zarandean, pero son fuertes. Y le digo más, van a sobrevivir incluso a su Gobierno, el peor que ha tenido España”.
- Para finalizar, el portavoz adjunto del GPP resalta que desde el PP “siempre defenderemos el Estado de derecho, la libertad, la igualdad, la dignidad y, por supuesto, la independencia judicial. Defendiendo nuestra Constitución”, concluye.